
PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por
intermedio del organismo que corresponda, arbitre los medios y mecanismos necesarios
para incorporar más médicos psiquiatras al Hospital "Doctor Jaime Ferré" de la ciudad de
Rafaela, departamento Castellanos, ante la falta de los mismos.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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FUNDAMENTOS
.

Señor presidente:

Consideramos indispensable atender a la creciente demanda de salud mental. Como bien
sabemos, actualmente en la ciudad de Rafaela la demanda no está siendo cumplida de la
mejor manera. Muchos pacientes denuncian la falta de turnos o que al conseguir uno, es
muy lejano, siendo que hay problemáticas que deben ser atendidas de manera rápida o
urgente.

Por ello, la incorporación de más médicos psiquiatras en el hospital local permitirá una
atención integral y adecuada a las necesidades de salud mental de la comunidad, lo que
contribuirá a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y reducir la carga sobre otros
servicios de salud mental en la región.

De igual modo, incorporar más médicos psiquiatras ayudará a llenar este vacío y asegurará
que los pacientes que necesitan este tipo de atención puedan acceder a ella de manera
oportuna, adecuada y sin demoras.

En resumen, este pedido es esencial para atender la creciente demanda de salud mental,
mejorar el acceso a la atención psiquiátrica, garantizar la detección temprana y el
tratamiento adecuado de las enfermedades mentales. Desde nuestro lugar es importante
promover y apoyar esta iniciativa para mejorar la salud y el bienestar de la comunidad local.
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Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial
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